

7/4 未来の宜野湾市を明るくする 市産品奨励と市内企業優先使用に係る要請



宜野湾市商工会（長堂昌太郎会長）関係者が訪れ、市および市議会へ、市産品奨励および市内企業優先使用にかかる要請が行われました。当要請は、市産品および市内企業を優先活用することで、市産業の振興に資することを目的としています。長堂会長は「市産品・市内企業を優先使用していただき、市に還元することが、未来の宜野湾市を明るくすることに繋がっていると思います」と思いを語りました。

7/5 Bリーグ7年目にして初優勝!! 琉球ゴールデンキングス優勝報告



沖縄バスケットボール株式会社の白木亨代表取締役社長と関係者の皆さんが訪れ、同社が運営する「琉球ゴールデンキングス」が、「B.LEAGUE2022-23シーズン」において、念願の初優勝に輝いたことを報告しました。白木社長は「1試合1試合を大切に勝ち抜いてきたことや、怪我なくシーズンを戦えたことが優勝できた要因の一つだと感じますし、試合中に背中を後押ししてくる観客の皆さんの応援が力になりました」と思いを語りました。

7/5 つながり創造し、文化をつなぐ 市国際交流協会市長表敬



宜野湾市国際交流協会の皆さんが訪れ、今年度の事業計画と新執行部のあいさつを行いました。同協会は、国際交流の機会創出および互いが尊重し合える豊かな社会づくりを目的としております。富原雅人会長は「昨年度は、新型コロナウイルスの影響もあり、規模を縮小して事業を行ってまいりましたが、今年度はぜひ対面で顔の見える国際交流が行えるよう活動してまいります」と語りました。

7/6 温かいご支援ありがとうございます 村田隆志さんより寄附金が贈呈されました



高齢者専用賃貸住宅 願寿苑において、同施設に入居する村田隆志さんより宜野湾市へ15万円の寄附金が贈呈されました。村田さんは兵庫県出身で、かねてからの夢であった沖縄移住を前に指定難病に罹患しましたが、周りの方々からのサポートを受けて沖縄移住が実現しました。村田さんは「支援していただいた皆さまのおかげで、夢がかないました。市の福祉を通して少しでも恩返しできればと思います」と思いを語りました。

令和5年度「宜野湾市民の日」 市政功労者表彰式典・祝賀会

宜野湾市は、昭和37年7月1日に市制が施行されたことを記念して、毎年7月1日を「宜野湾市民の日」と定め、多年にわたり市政に貢献された方々を市政功労者として表彰しております。今年も同日、市中央公民館において令和5年度「宜野湾市民の日」市政功労者表彰式典が開催され、長年の功績を称えられた16名1団体の方々が表彰されました。



令和5年度市政功労者(敬称略)

【地方自治部門】

- 米須 清正
- 平良 眞一
- 桃原 朗
- 天久 盛忠

【文化部門】

- 上原 伸浩
- 玉那覇 すみ子

【体育・スポーツ部門】

- 玉那覇 博子

【社会福祉部門】

- 米須 春男
- 吉村 サチ子
- 名嘉 節子
- 仲村 操
- 池宮城 房夫
- 松田 祐輔
- 宮城 勝秀

【産業経済部門】

- 前田 直喜
- 吉田 英子
- 飛衣羽衣カチャーシー運営委員会